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Boletín del Sábado N°157
05/02/22

En la Unión Ferroviaria recibimos  a Luis Sanjurjo, 
Director Nacional de Industrias Culturales 

del Ministerio de Cultura de la Nación, 
en representación de la Secretaria de Desarrollo Cultural.
El encuentro permitió avanzar en la decisión de firmar un 

convenio marco para el desarrollo de una agenda de trabajo 
conjunto que, entre varios objetivos estratégicos, buscará 

impulsar emprendimientos de las Industrias Culturales 
llevados adelante por trabajadores 

y trabajadoras Ferroviarios/as.



1 

f
e
b
r
e
r
o

Boletín del Sábado N°157
05/02/22

Nuestro Sec. Gral. Sergio Sasia, acompañó a los ministros de 
Transporte, Alexis Guerrera; de Turismo y Deportes, Matías Lammens 

y de Mujeres; Género y Diversidades, Elizabeth Gómez Alcorta; 
así como al Senador Mariano Recalde, 

en la inauguración del nuevo Polideportivo 
“Lucía Cullen - Padre Múgica”, en un predio de la línea Belgrano.

Las obras realizadas permitirán nuevos usos en virtud de las 
necesidades que fueron presentadas por los ciudadanos 

y ciudadanas del barrio. También se creará un centro educativo 
y deportivo y se plantea ampliar, refaccionar 

y refuncionalizar lo existente.
Para eso, se llevó a cabo la puesta en valor, ampliación, 

refacción y refuncionalización del antiguo edificio ferroviario 
para convertirlo en un centro educativo y deportivo. 

Este nuevo espacio cuenta con dos aulas taller, administración, 
depósito, bu�et, sanitarios, baños para personas con movilidad 

reducida y áreas de usos múltiples. Además, cuenta con un espacio 
semicubierto bajo parabólico que albergará cancha multipropósito 
y sanitarios, mientras que en el exterior se realizó la puesta en valor 

y refacción del edificio existente.
Desde nuestra organización venimos colaborando solidariamente 

desde hace muchos años con los vecinos del barrio. 
Hoy vemos con satisfacción cómo con la puesta en valor de un 
antiguo edificio ferroviario, se logró crear un centro educativo 

y deportivo inclusivo que beneficiará a más de 40 mil vecinos/as.


